

ひまわり渋川駅前便り 9月号

秋風が心地よい季節となりましたが、いかがお過ごしでしょうか。
今月は十五夜、お彼岸、敬老の日とイベントが沢山ありましたので
皆様のご様子をお届けいたします。

敬老の日



敬老の日には、リクエストのあったラーメンを作って召し上がりました！！普段食べられないものが、食べたい！と利用者様おしゃっておりました♪またリクエストにお応えしていきたいと思います。



お彼岸

お彼岸には、おはぎを作りました。
おはぎ作りもお手の物です！
餡子、きな粉、ごまの3種類
お吸い物もついて皆さま、お腹いっぱいになって満足な様子でした★



今月のbirthday

2ヶ月間お休みしていた
パン屋さんが復活！！
皆さん、喜んでおりました♪
あんパンと味噌パン
が人気です。



利用者様同士、声かけあって
仲良く穏やかに過ごしております。

おめでとうございます！
これからも素敵な思い出を
作りましょうね♪



レクも積極的に取り組んでおられます！
寒くなってくるので、体を動かすレクを
中心に行い、体力維持をしていきます。



トランプ★ババ抜き
皆さんババが回ってくると
顔に出てしまいます(^^;)

